



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 03. Dezember 2013

P131628

Änderung der Tierseuchenverordnung, der Tierschutzverordnung und des Anhangs der Verordnung über das Informationssystem für den öffentlichen Veterinärdienst; Vernehmlassung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf in Form eines elektronisch bearbeitenden Word-Formulars an das Bundesamt für Veterinärwesen (BVET).

Begründung

Das Bundesamt für Veterinärwesen (BVET) hat die Kantone und weitere Kreise zur Stellungnahme bezüglich der Aktualisierung von Bestimmungen zur Bekämpfung einzelner Tierseuchen, die Aufnahme neuer Tierseuchen, die Anpassung der Bestimmungen zum Equidenpass an veränderte Bedürfnisse sowie einzelne Änderungen im Zusammenhang mit der Registrierung von Hunden eingeladen. Der Regierungsrat begrüsst die vorgeschlagenen Änderungen. Er lehnt jedoch eine zusätzliche Registrierungspflicht von Hunden in einem weiteren zentralen Informationssystem ab, da mit der bestehenden ANIS-Hundedatenbank ein bereits ausgereiftes und gut funktionierendes Erfassungssystem existiert. Die dort erfassten Daten können vom Bund angefragt und statistisch ausgewertet werden.

